

Senioreneinrichtung St. Hedwig

Vorübergehende Belieferung durch einen Caterer

Liebe Bewohner_innen, liebe Angehörige,

aufgrund eines erheblichen Personalmangels in der Großküche, der auch mit Hilfe anderer Einrichtungen nicht mehr zu kompensieren ist, werden wir **ab Mittwoch, den 28. September 2022, vorübergehend das Mittagessen von der Firma deli carte geliefert** bekommen.

Rund um das Frühstück und das Abendessen ändert sich nichts. Unsere verbliebenen Mitarbeiter_innen aus der Großküche sind nach wie vor im Dienst.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bottrop, den 22.09.2022

gez.

Katja Weijers-Kattentidt

Einrichtungsleitung